

いつも熊本日日新聞をご愛読いただきありがとうございます。

長かった雨もようやく上がり、本格的な夏が始まります。気温の上昇で熱中症になりやすくなりますので、こまめな水分補給をされ、体調にはくれぐれもご注意下さい。



編集・発行
 熊日多良木販売センター
 球磨郡多良木町大字多良木 356-1
 TEL 42-3355 FAX 49-1726
 http://www.taragi.com/
 熊日湯前販売センター
 球磨郡湯前町中里 1830 TEL 43-2151
 (代)小出堅太郎 石田敏郎 尾前竜二
 那須信一 編集：岩水由香
 facebook 始めました。「熊日多良木・湯前販売センター」で検索してみてください。
 また当社のホームページもご覧下さい



夢はJリーガー



多良木中学校1年の、栃原大輝君と値賀悠妃君が、ロアッソ熊本ジュニアユース(U-13)で活躍しています。チームの目的は「ポテンシャルの高い選手同士でのトレーニングやゲームを通じて選手に刺激を与え、さらに向上する機会とする」とともに、新しい考え方への『気づき』の機会となっています。県民総合運動公園をメイン会場に毎週約5日のペースで練習やトレーニングマッチ、公式戦を行っています。現在チームは全勝中で今後も2人の

活躍が楽しみです。今後の目標を栃原君は「まず県リーグを全勝し、ユースからトップチームに上がり、ドリブルを活かした世界のミッドフィルダーになりたい」。また値賀君は「沢山の試合経験を積んで、サイド突破に磨きをかけて、ユースそしてプロで活躍できる選手になりたい」と、大きな目標を持っていました。



Vol.3



蔵座 渚名 さん (23歳)

水上村

- ★趣味 ウォーキング・ダンス
 - ★マイブームは？ 野球観戦(ソフトバンクホークス)
 - ★今、頑張っている事は？ ダンス(SAKURA組で頑張ってます)
 - ★好きなスポーツ選手・歌手は？ 岩崎 翔 投手(ソフトバンク)、テイラー・スウィフト
 - ★休日は何をしていますか？ ショッピング
 - ★今までで一番思い出に残っている事は？ SAKURA組の仲間と熊本城でダンスをした事です。
 - ★一押しの場所は？ 春の桜満開の市房ダム湖
 - ★最後に一言どうぞ SAKURA組と一緒に楽しくダンスしましょう。仲間募集中です!!
- ソフトバンクホークス今年も優勝するぞー♡



第一回 あさぎりホーム夏祭り

今月18日(土)に「社会福祉法人洋香会 あさぎりホーム(岡原北)」で夏祭りが開催されました。専立寺保育園児による太鼓や、エイサー演舞団などの催し物などがあり、たいへん盛り上がりました。また屋台コーナーでは、焼き鳥やかき氷など順番待ちの行列が出来るなど大盛況となりました。人吉市からお孫さんと一緒に来られた女性は「去年は台風で中止になったので、今年は楽しみにしていました」「孫たちも良い夏休みの思い出になりました」と話されていました。また近くに住む60代の男性は「やっぱり祭りはいいですね。来年もぜひ来たいと思います」と会場を後にされました。



2days shop ishigura* 開催告知

日時：8月8日(土)、9日(日)の2日間 10時～15時まで
 場所：多良木町交流館石倉B棟

写真は昨年の開催風景



【出店予定】

*洋服(子供服) *雑貨 *ステンドグラス *シフォンケーキ *ネイル *ボディージュエリー *アクセサリ *消しゴムハンコ *ペーブル、、、などや、いつも通りワークショップも計画中です。
 ※土曜日だけの出店、日曜日だけの出店もあります。

【主催者よりのコメント】

いつもの定番に加え、時期的に「夏」をイメージした品揃えも。またアクセサリなど、今回から初めて参加するお店もあります。会場はエアコンが効いていますので、涼みがてらお立ち寄りください。

連絡先： 問い合わせは、090-7292-8499 まで

次のページへどうぞ

球磨ん史跡巡り NO.4



湯前町指定文化財「上里観音堂」 相良三十三観音 二十六番札所



湯前町上里にある、上里観音堂の来歴等については、良くわかっていません。近くにあった宝泉寺と関係するものかも知れません。現在の建物は、堂内に残された棟札から明治33年(1900)建立されたことがわかります。堂内には室町時代後期に造立された木造聖観音立像(町指定)がまつられていますが、経緯については不明です。

新聞記事を楽しむ! ~NIE 専門委員越地さんの記事紹介~

NO.4



「新聞ヨム 社会ワカル 自分カワル」 事実と意見区分して~越地NIE専門委員記事~「テレビの天気予報で、こんな場面がありました。冬の東北地方について、気象予報士が、『今日は6日ぶりの真冬並みの寒さになりそうです』(A)と言った後、『失礼しました』と断った上で『真冬日になりそうです』(B)と言い換えたのです。鍵は(A)の『真冬並み』です。寒い日であっても『真冬並み』と感ずるかどうかは人によって異なりますから、『6日ぶり』と線引きすることはできません。一方、(B)の『真冬日』は最高気温が0度未満という基準があるため、線引きができます。(A)は個人の思いが入り込んだ意見(主観)、(B)は明確な証拠を示すことができる事実(客観)と言えます。日常の会話や文書では、両者の区別が曖昧になりがちです。

では、新聞は? 記事も、事実と意見が混在しています。きちんと根拠が示せる事実の部分はどこか、それに対する意見はどこかの箇所かを見極めが大切です。その上で『私はこう思う』と自分に引きつけて考えることが、メディアリテラシー(情報を自ら読み解く力)の基本です。」と越地さんが記事で紹介された。この記事を読み、越地さんに電話した。すると、「たまたまテレビを見ていたら、このような気象予報士の解説場面があったので、目の前にあった白い紙にえんぴつで書き留めてまとめた記事だった。」と説明があった。メディアリテラシー(情報を自ら読み解き選択する力)の基本が簡潔にまとめてあり、すぐ教材化して生徒へ紹介した。また、越地さんの話しにあった「白い紙にえんぴつで書き留めた」の中に、我々の感性を磨く、自分の意見を磨く育成のヒントが含まれている気がする。マラさんの「一冊の本、一本の鉛筆、一人の教師」の言葉が思い浮かんだ。(原稿提供:多良木高等学校 川北禎一先生)



仲間募集!!

湯前町硬式テニス部
(部長:椎葉正博さん、他部員11名)

「新入部員を募集しています!」と、湯前硬式テニス部のメンバー達。元々硬式テニスの競技人口はソフトテニスに比べて少なく、約15年前に、社会人になってから郡外で硬式テニスを経験された方々が、同部を立ち上げたそうです。現在では湯前町のみならず、多良木町、水上村、あさぎり町など町外の参加者もあり、年齢層も20代前半から50代後半までと、幅広いのも特徴です。

産業現場等における実習への御協力ありがとうございました



本校高等部では、一般事業所や障がい者支援施設などの職場で働く経験をすることにより、働く力を培ったり、働くことの意味を学んだりする「産業現場等における実習(現場実習)」に取り組んでいます。「現場実習」は、学校の中では経験できない貴重な学習の場となっており、年に2回取り組んでいます。

第1回目は、6月15日から26日までの10

日間(土・日を除く)、12か所の一般事業所や障がい者支援施設で実習をしました。一般事業所は、クリーニング工場や縫製工場、農園、食品工場などにご協力をいただきました。現場実習を通して得た自分の適性や課題などを、今後の学校生活や進路決定に活かしていきたいと思えます。本当にありがとうございました。

(原稿・写真提供:球磨支援学校)

取材当日は郡体前の練習をされており、真剣な眼差しの中にも、楽しみながら和気あいあいと活動をされていました。椎葉部長は「ベテランだけでなく初心者も沢山いるので、老若男女問わず是非遊びに来てください。また独身男性もいるので、出会いの場としても参加してもらえれば。特に独身女性の方は大歓迎です!」と話されていました。

練習日時:毎週2日(火曜日・金曜日)19時30分から21時30分まで
練習場所:火曜日が湯前町グリーンパレス
金曜日が多良木町八日原運動公園
会費:5000円(年間)



多良木警察署だより

居眠り運転に注意!

過去3年の居眠り運転の発生状況を確認すると発生月は7月・8月が多い!!
発生時間別では、午後2時が最も多くなっています!

居眠り防止のアドバイス

- 1 眠気を感じたら、すぐに休憩を!
- 2 居眠りを引き起こす原因
睡眠不足・長時間の運転・疲労の蓄積・食後の満腹感・薬の副作用
- 3 7月・8月は夜も寝苦しく疲労も蓄積しやすいのでしっかりとした体調管理
- 4 昼食後の午後2時以降は居眠りしやすい状態であることの認識を!

(原稿提供:多良木警察署)



暖談なあ

◆1年折り返しの7月。七福神

やラッキーセブンなど、7はめでたいことにつながる数字と言えそうです。もちろん「なくて七癖」など、ネガティブに使われることもありますが◆JR九州の豪華列車「ななつ星」となると、庶民はおいそれと乗れる料金ではありませんが、外国の富裕層などには大人気と◆七夕の夜はあいにくの空模様で子どもたちをがっかりさせました。なかなかスッキリ晴れてくれませんが◆6月の降水量は今年の2倍以上と。日照不足で農家の方々のご心痛も相当なものでしょう◆本稿も締め切りが近づくとテーマを何にするか頭の中が「七転八倒」するのもしょっちゅう。「下らんこと書いて」とお叱りを受けそうな月も◆そんな時は7字のタイトル「球磨んタイムズ」に免じてご容赦を、じゃ勝手すぎ?(X)